

Projektwoche der Primarschule Nussbaumen TG vom 3.-7. Juli 2023



Die Primarschule Nussbaumen hat in ihrer letzten Schulwoche vor den Ferien die Forscherkiste der pädagogischen Hochschule St. Gallen in Form eines grossen Anhängers ausgeliehen. Dieser ist mit 300 naturwissenschaftlichen und mathematischen Experimenten ausgestattet.

Vom Kindergarten bis zur 6. Klasse durften die Kinder Experimente zum Hören, Schmecken und Riechen, Sehen und Tasten und zur Energie durchführen und sich in mathematischen Spielen probieren. Einzelne Experimente wurden schriftlich dokumentiert und mit Zeichnungen ergänzt.

Die Experimente waren vielfältig und interessant und die Kinder haben gestaunt, gelacht und diskutiert, vor allem aber - sie haben alles selber ausprobiert.

Viele Experimente waren sehr beliebt, beispielsweise der Cola-Vulkan; der Knallkorken; die Hand, die sich ausdehnte oder schrumpfte; das Summloch oder der Duft-Baum. Jedes Kind, das ich gefragt habe, hatte andere Lieblingsexperimente.



Am Elternabend zum Schuljahres-Abschluss, zeigten die Kinder ihren Eltern ihre Protokollhefte, führten ihnen ihre Lieblingsexperimente vor oder liessen sie selber tüfteln und ausprobieren.

Die Kinder waren stolz, ihre Entdeckungen und ihr neues Wissen zu präsentieren.